

## **AGTT - SAISON 2021/2022**

### **Rapport du président**

#### **L'AGTT fête ses 90 Ans – Joyeux Anniversaire AGTT**

#### **Célébrons tous ensemble le 16 septembre au Restaurant des Evaux**

Mesdames et Messieurs, très chers déléguées et collègues pongistes,

Permettez-moi de vous souhaiter la bienvenue à AGO, organisée par le Meyrin CTT.

C'est avec optimisme que j'ai commencé l'écriture de ce rapport de la saison 2021-22, qui a été aussi marquée par une crise sanitaire qui a entraîné des répercussions sur l'organisation de nos activités sportives. L'espoir de reprendre une vie normale et de nous retrouver dans la salle était grandement attendu, car rien ne remplace le contact humain.

Notre rôle est aussi de mobiliser nos forces autour de nous afin qu'on puisse attirer plus des jeunes et moins jeunes dans la pratique de tennis de table.

Les responsabilités du Président sont entièrement liées au bon fonctionnement de l'AGTT, ayant un regard critique et analytique sur tous les aspects concernant le tennis de table, aussi bien au niveau du CD, STT, commissions et les clubs, afin de trouver ensemble les meilleures solutions.

Les réunions du Comité Directeur (CD), ont eu lieu chaque mois et en fonction des informations des Autorités fédérales et cantonales nous avons envisagé des scénarios de reprise.

Aux réunions du Comité Central STT nous étions présents et les discussions ont été portées sur l'évolution (développement) du tennis de table du point de vue stratégie, structures, statuts, finances, compétitions et sport loisir.

Rester actif et s'affirmer dans le sport, nécessitent de collaborer et d'être présent au sein des réseaux institutionnels du canton, commune, AGS et sponsors. Plusieurs membres du CD ont ainsi participé à différentes réunions durant cette saison.

La responsabilité et les activités spécifiques concernant les membres du Comité Directeur qui sont aussi responsables des commissions (jeunesse, technique, finances-comptabilité) sont la vitrine de notre savoir-faire. Elles sont aussi notre « fonds de commerce » et leur développement est indispensable pour le tennis de table.

Les objectifs des commissions sont d'une part d'assurer le bon déroulement des championnats, tournois, de trouver des solutions à toutes sortes de problèmes, ceci dans le cadre des réunions mensuelles ou ad hoc du CD et d'autre part de travailler sur le développement de tennis de table et sur une offre d'activités novatrices, des réflexions et analyses des techniques de performance ainsi que sur le mode d'organisation pour la mise en place.

La création de l'ITTG a porté la performance de tennis de table à un autre niveau, des jeunes pongistes (garçons et filles) nous représentent très bien dans les compétitions du local au national.

Bravo pour leurs efforts et l'amour de ce sport. Bravo aux entraîneurs, aux clubs, aux communes et aux responsables politiques qui nous ont aidé à bénéficier d'infrastructures et des finances nécessaires, qu'on ne trouve nulle part ailleurs en Suisse. Nous les remercions et les assurons de notre rigueur sur les dépenses.

Actuellement, nous sommes arrivés à un stade où l'investissement dans la performance a changé de cap : les moyens techniques, les entraînements, la stratégie de jeu et le suivi mentale existent. Les résultats se font sentir avec des qualifications records au niveau national de nos filles et garçons.

Je vous remercie tous de votre engagement et de votre collaboration, car nous avons réussi à faire bouger, changer et créer beaucoup de choses. Un grand merci à tous ceux qui offrent leur temps et travaillent bénévolement pour le tennis de table genevois.

J'aimerais mentionner que l'AGTT restera un partenaire solide pour la fédération (STT) et en très bonnes relations avec les autres Associations régionales, ayant l'occasion de partager nos expériences dans divers domaines liés à notre sport.

Un grand merci aux clubs qui participent à l'organisation des tournois, championnats et portes ouvertes. Je vous fais part de ma grande reconnaissance.

Enfin, je remercie mes collègues du CD pour leur travail, le temps consacré pour la mise en place des projets et leur suivi, pour leur esprit de collégialité et l'amour qu'ils ont pour le tennis de table.

Également, j'aimerais remercier Rémy Lhoest, Wilfried Monteil le directeur sportif, Oscar Quintaje commission technique/championnat par équipes et Johnny Balanche (responsable sport de loisirs), pour leur super travail.

L'AGTT encourage les jeunes (filles et garçons) à participer au sein des comités de leurs clubs et à prendre des responsabilités.

Nous félicitons et remercions pour leur engagement : Lucas Rademacher et Nicolas Champod, ils font un très bon travail dans leur club et pour l'AGTT.

J'aimerais aussi féliciter tous nos champions de cette année pongiste et mentionner Mademoiselle Fanny Doutaz qui a été sélectionnée en équipe nationale élite féminine et qui a récemment remporté dans sa catégorie l'Open du Luxembourg. Elle représentera la Suisse aux championnats d'Europe des jeunes à Belgrade en juillet (avec les genevois Abishek et Chaitanya Vepa).

Cette saison, CTT ZZ-Lancy a gagné le championnat suisse élite, félicitation, une superbe équipe. Silver Star promu en ligue national A, bravo et félicitations.

CTT Onex fête son 75ème anniversaire, nous vous souhaitons des longues années pongistiques.

Personnellement, je tiens à ce que notre sport garde et continue à partager ses belles valeurs de solidarité, d'esprit d'équipe, du goût de l'effort, du respect de soi et de l'adversaire.

Le tennis de table comme vecteur d'intégration sociale et de développement de l'enfant, prendra toujours une place importante dans mon esprit. Regardez et analysez les résultats d'une façon holistique de nos jeunes et vous constaterez leurs bonnes réussites : sportive, scolaire, comportementale et respectueuse.

Notre but à tous est de donner à nos pongistes tous les moyens nécessaires pour qu'ils puissent s'investir pleinement, s'épanouir, se dépasser dans la pratique du tennis de table et leur vie.

**Je vous souhaite à tous une excellente saison 2022/2023 !**

Genève, le 11.06.2022

**Jean-Pascal Stancu**

**Président**